

Des femmes prises pour des objets.

Des poupées parfaites avec un corps parfait.

Mais seulement pour se faire appeler trop mince ou trop grosse.

Seulement pour se faire dire, mange plus, mange moins.

Pour avoir à mettre des produits sur leur peau pour se sentir belles.

Pour toujours penser qu'elles ne sont pas assez.

Pour se regarder dans le miroir et se sentir laides.

Car il faut toujours qu'elles ressemblent aux photos.

Ces photos qui les font se détester.

De jamais pouvoir voir leur beauté, mais leurs boutons, leur os qui sortent, leur graisse ou leur corps imparfait.

Mais finalement, elles ne sont pas des poupées et ne devraient pas être traitées comme des poupées parfaites, elles sont des femmes qui méritent de s'aimer ellesmêmes.